

El Gobierno provincial colabora con empresas en la búsqueda laboral

El Instituto de Desarrollo Industrial, Tecnológico y de Servicios (IDITS) es una herramienta que ofrece el Gobierno provincial a las empresas para que puedan encontrar postulantes a sus puestos laborales.

Marcelo Japaz, coordinador de gabinete del Ministerio de Economía y Energía de la provincia, explicó en FM Vos (94.5) de qué se trata este servicio gratuito en la oferta laboral de Mendoza.

«Este servicio busca conectar la oferta y demanda laboral, la mayoría de las búsquedas de las empresas han cambiado y no es común encontrar el trabajo en un aviso clasificado, ahora es a través de plataformas web las cuales están a disposición de las empresas a través del Estado», sostuvo el funcionario.

Sobre cómo funciona este servicio gubernamental, Japaz indicó: «En la economía local, el Gobierno a través del IDITS subsidia el costo de la búsqueda laboral que no es de acceso inmediato, ya que se deben inscribir exponiendo sus necesidades laborales y ahí el IDITS selecciona distintos postulantes que tengan las características solicitadas por las empresas. Hace un año que funciona y ha sido utilizado por empresas de tecnología. También se ha hecho una recepción masiva de currículum de diferentes postulantes para la obra de Portezuelo del Viento».

«Las principales búsquedas han sido en empresas de servicios generales, industria metalmeccánica y tecnología aplicada a la información. Desde el IDITS se organizan capacitaciones para que la persona esté más preparadas y acorde a las necesidades

laborales», añadió.

Si bien es cierto que el mercado laboral ha variado a lo largo del tiempo, actualmente cuesta hallar personas que se dediquen a oficios. Respecto a esta situación, el coordinador de gabinete puso como ejemplo a Portezuelo del Viento.

«Por ejemplo, para Portezuelo si quisiéramos conseguir en un plazo determinado soldadores certificados, seguramente no será algo que se cubra en lo inmediato; las escuelas técnicas habían perdido un poco el sentido para el que fueron creadas pero esto se revirtió», dijo.

El objeto del servicio

«La premisa principal de esta plataforma es cubrir las necesidades laborales que requiere el mercado, es un servicio utilizado sobre todo para buscar un segundo empleo. Se busca también dar una orientación tanto en la búsqueda como en la capacitación, que es algo muy buscado por los interesados», puntualizó Japaz.